

## Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 21.01.2010

Beginn: 18:45 Uhr

Ende: 19:42 Uhr

Protokollant: Steffen

**Anwesende:** Arnulf, Bastian, Felix, Franzi, Henrik, Jeff, Linus, Martin, Michael, Nikolaj, Philipp, Quang, Steffen, Timo, Tobias

### TOP01: Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

### TOP02: Genehmigung des Protokolls vom 07.01.2010

- Antrag auf Veränderung der Formulierung des Kassenberichts wurde abgelehnt (Einer dafür; Dreizehn dagegen; eine Enthaltung)
- Unter Vorbehalt einstimmig angenommen

### TOP03: Berichte

- **Stuko:**

Timo und Franzi berichten

Neues für Mechatroniker interessantes Fach: Einführung in die Automobiltechnik II

Die gesamte Fakultät ist gegen eine Anwesenheitspflicht bei Lehrveranstaltungen.

Das Thema „Grundzüge des Programmieren“ wurde zur Kenntnis genommen und wird in der nächsten Sitzung noch einmal erörtert.

- **Uni-Wahlen:**

Es wurden 7 Elektrotechniker, 5 Informatiker und 3 Mechatroniker (Bastian, Felix und Tobias) für den neuen Fakultätsfachschaftsrat gewählt.

Die Wahlbeteiligung an dieser Fakultät lag bei 18%.

### TOP04: Stand aktueller Projekte

- **Arbeitsaal**

Eine E-Mail an Herrn Ponick wurde verfasst und wird am Montag an Kay-Horst Dempewolf zwecks Weiterleitung geschickt.

- **Exkursionen**

Nichts Neues

- **HP/Webserver**

Das Rechenzentrum hat sein OK zu einem eigenem Mailserver gegeben; dieser wird wahrscheinlich bis zum nächsten Semester eingerichtet sein.

### TOP05: Verschiedenes

- Es kam die Frage nach einer neu gemachten Satzung für die Fachratsgründung auf, aber da diese noch nicht veröffentlicht wurde, kann diese auch noch nicht in Kraft getreten sein.